

Prix Association Information & Management (AIM) Sphinx

Un professeur de la HEG Arc primé à Rabat!

Le professeur d'informatique de gestion Cédric Baudet de la Haute école de gestion Arc à Neuchâtel s'est vu remettre le prix AIM-Sphinx lors de la 20ème édition du colloque annuel de l'Association Information & Management à Rabat au Maroc. Cette prestigieuse récompense internationale du domaine des systèmes d'information honore chaque année le meilleur article de recherche sur le plan méthodologique.

Le professeur et chercheur Cédric Baudet, 39 ans, travaille depuis sept ans à la Haute Ecole Arc Gestion et y enseigne le management du système d'information d'entreprise et la gestion de projet.

Il a reçu ce prix pour son article intitulé «L'utilisation des médias sociaux par les organisations sans but lucratif: une étude exploratoire» qui a paru dans les actes de colloque de Rabat.

A noter qu'une version grand public de l'article primé au Maroc, rédigée par Myriam Schaffter, assistante de recherche à la HEG Arc, a été publiée dans le supplément Indices du quotidien romand l'Agefi.

Reconnaissance de ses pairs

Le colloque de Rabat avait pour thème cette année «Tendances en management des technologies de l'information : vers de nouvelles cultures et pratiques numériques».

Cette manifestation internationale regroupe chaque année des enseignants chercheurs, des chercheurs et des spécialistes dans le domaine de management des technologies de l'information.

«Je suis très heureux de la reconnaissance de mes pairs de la communauté scientifique francophone et bien évidemment d'avoir reçu ce prix à Rabat. Ce d'autant qu'il s'agit d'un full paper qui marque la fin d'une recherche financée par le RCSO ISnet de la HES-SO», se réjouit Cédric Baudet.

Une joie partagée par le directeur de la HEG Arc Olivier Kubli pour qui «ce prix octroyé à Cédric Baudet offre une reconnaissance académique et un rayonnement international bienvenus à toute l'Ecole».

Une suite avec le projet Altruis?

La recherche du professeur Cédric Baudet visait à étudier comment les organisations sans but lucratif (OSBL) utilisent les médias sociaux. Afin d'appréhender cette question, il a mené deux actions. La première, quantitative, fait l'état des lieux des médias sociaux utilisés par 500 OSBL suisses. La seconde, qualitative, explore l'utilisation effective de ces technologies par les OSBL.

Une catégorisation des messages relayés par les OSBL a été mise en évidence, de même que plusieurs conseils aux e-community managers.

Par ailleurs, la plateforme de services AltruIs.ch qui vise à venir en aide aux OSBL dans leurs recherches de fonds et de bénévoles est actuellement en cours de développement.



Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à:

Cédric Baudet Professeur HES de la Haute école de gestion Arc Tél. +41 32 930 20 53 • <u>cedric.baudet@he-arc.ch</u>

Tanja Agbaba Chargée de communication adjointe de la Haute école de gestion Arc Tél. +41 32 930 20 89 ● tanja.agbaba@he-arc.ch

Neuchâtel, le 5 juin 2015

Le site Internet <u>www.heg-arc.ch</u> donne de plus amples informations sur les activités de la HEG Arc.

2/2